



*Zur Weisheit des Glaubens
gehört es,
immer mehr seine Hoffnungen
in Gottes Hände zu legen,
damit er entscheide,
was für uns gut
und heilsam ist.*

Manfred Seitz

***Cristo ha preso le nostre infermità
e si é caricato delle nostre malattie.***

<p>Sonntag 07.02.</p> <p>1. Lesung Ijob 7,1-4.6-7</p> <p>2. Lesung: 1 Kor 9,16-19.22-23</p> <p>Evangelium Mk 1,29-39</p>	<p>9.00</p> <p>10.30</p>	<p>5. SONNTAG Jahreskreis B - DOMENICA 5 del tempo ord.B</p> <p>Tag zum Schutz des Lebens - <i>Giornata per la vita</i></p> <p>Jahresmesse für Josef Anranter, Hieng Jahresmesse für Jakobine Delmonego geb. Plankensteiner Hl. Messe für Lebende und Verstorbene der Familie Knollseisen Hl. Messe für Verstorbene der Familien Lageder und Keifl</p> <p>Liturgia della Parola con preghiera per Federico Janes e Gilberto e per Assunta Somiá e Libera</p> 
<p>Samstag 13.02.</p>	<p>11.00</p>	<p>Taufe des Kindes Jonas Brunner</p> 
<p>Sonntag 14.02.</p> <p>1. Lesung Lev 13,1-2 43.44.</p> <p>2. Lesung: 1 Kor 10,31-11.1</p> <p>Evangelium Mk 1,40-45</p>	<p>9.00</p> <p>10.30</p>	<p>6. SONNTAG Jahreskreis B - DOMENICA 6 del tempo ord.B</p> <p>Jahresmesse für Kevin Mair Jahresmesse für Josef Lanziner Hl. Messe für Konrad Lanziner, Lukas und Ines Schenk Hl. Messe für Alex Pfattner</p> <p>S. messa per Giuseppe e Giuseppina Rigotti</p>



GEBETSMEINUNG DES PAPSTES FÜR

Februar

Wir beten für die Frauen, die Opfer von Gewalt sind, um Schutz durch die Gesellschaft und dass ihre Leiden wahrgenommen und beachtet werden.

Wo der Himmel die Erde berührt
legst du deinen Segen auf mich



Wo der Himmel die Erde berührt
wurzelt Vergebung
keimt Glaube
entfacht Hoffnung
wächst Liebe
breitet sich Frieden aus

Wo der Himmel die Erde berührt
wird Umdenken möglich
machen sich
Herzen bereit
gehen Schritte in
Herzensrichtung

Wo der Himmel die Erde berührt
eröffnen sich neue Wege
beginnt neues Leben

Wo der Himmel die Erde berührt
bist du da - ganz nah
Wo der Himmel die Erde berührt
in mir

Renate Hinterberger-Leidinger

Bleiben Sie gesund.

„Die Gesundheit ist das Wichtigste.“

So klangen die häufigsten

Wünsche zu Neujahr.

Nicht nur zur Corona-Zeiten.



Ist die Gesundheit wirklich die Hauptsache im Leben?

Es ist für mich keine Frage: Die Gesundheit ist ein kostbares Gut. Jeder Mensch ist gerne gesund und möchte gesund bleiben. Aber die Gesundheit kann niemals Hauptsache im Leben sein. Kranken Menschen würde sonst der Sinn ihres Lebens geraubt. Wenn die Hauptsache nur die Gesundheit ist, wie lebt dann ein Mensch, der krank ist? **Haben Blinde, Gelähmte, Krebskranke, Menschen mit Diabetes oder mit Alzheimer ihr Leben verwirkt, weil ihnen die Hauptsache fehlt?**

Falls Gesundheit wirklich die Hauptsache wäre, hätte Jesus alle Kranken, die zu ihm gebracht wurden, heilen müssen. Er hat es nicht getan. Verweigerte er damit den vielen Krankgebliebenen die angebliche Hauptsache im Leben?

Was wäre das für ein Heiland, der den Menschen Gottes Heil verwehrt?

DOMENICA 5 DEL TEMPO ORD. B

PAROLE DI PAPA FRANCESCO

La folla, segnata da sofferenze fisiche e da miserie spirituali, costituisce, per così dire, "l'ambiente vitale" in cui si attua la missione di Gesù, fatta di parole e di gesti che risanano e consolano. Gesù non è venuto a portare la salvezza in un laboratorio; non fa la predica da laboratorio, staccato dalla gente: è in mezzo alla folla! In mezzo al popolo!

Pensate che la maggior parte della vita pubblica di Gesù è passata sulla strada, fra la gente, per predicare il Vangelo, per guarire le ferite fisiche e spirituali.

Spenden für die Pfarrei: Ungenannt 50 €;

Ungenannt 10 €.

Für die Sternsinger-Aktion: Ungenannt 50 €

Sammlung für die Kerzen in der Kirche: 192,70 € (Maria Lichtmess)

La coletta per le candele in Chiesa ha reso la somma di: **192,70 €** (2.2.2021)

Opfersammlung am/Il risultato delle offerte: 31.01.2021: 166,04

Wofür wir

Danke -Vergelt's Gott sagen !

Grazie